
整理番号：５－１

提言題名：取手駅西口エレベーターについて

【提言の要旨】

取手駅西口ペデストリアンデッキのエレベーターを更新してください。趣旨は油圧で持ち

上げるのは大変なので「動きが遅い」「電気代がかかる」「乗り降りのときに、しばしば段差

がある」「乗り心地がよくない」と感じていますので油圧式からロープ式に刷新したいから

です。

（令和３年１２月受付）

【回答の要旨】

ご質問のありました取手駅西口ペデストリアンデッキのエレベーターについてご回答さ

せていただきます。

取手駅西口ペデストリアンデッキのエレベーターにつきましては、今後、取手駅北土地区

画整理事業の中でロープ式に改修する計画です。

整備が完了するまで今しばらくお時間をいただきますが、今後ともご理解ご協力いただき

ますようよろしくお願いいたします。貴重なご意見ありがとうございました。

（区画整理課 令和３年１２月回答）


